



Une source ayant requis l’anonymat rapporte que Paul Chouta a été enlevé très tôt ce matin par les services de renseignement et conduit par la suite vers une destination inconnue,

La même source indique que le domicile de l’activiste a été soumis à une fouille systématique qui a duré presque 4heures de temps.

Toutes nos tentatives pour joindre Paul Chouta se sont avérées infructueuses jusqu’ici, mais rappelons que le journaliste d’investigation Boris bertolt exprimait déjà hier dans un post ses vives préoccupations suite aux menacés d’enlèvement qui pesait sur le cyberactiviste

Très suivi sur les réseaux sociaux, Paul Chouta qui se fait appelé le « TVG de l’info », a au fil de temps réussi de part ses analyses froides, ses informations primaires drainé une masse importante de fans et de followers

A suivre...